

Economía de EU camina hacia el estancamiento: Fed (El Financiero 29/07/10)

Economía de EU camina hacia el estancamiento: Fed (El Financiero 29/07/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 29 de julio de 2010 Libro Beige muestra que el crecimiento económico es incipiente. Demanda de bienes duraderos sufre su segunda caída. Mercados cierran con leves bajas ante malos datos. - Carstens no descarta nueva recesión en EU Las perspectivas dibujadas por la Reserva Federal (Fed) en su Libro Beige confirmaron que la economía de Estados Unidos muestra un crecimiento incipiente y se ha estancado. Aunado a lo anterior, los inversionistas se sintieron también decepcionados por la segunda caída mensual consecutiva en la demanda de bienes duraderos, lo cual arroja más dudas sobre la fortaleza de la recuperación económica. Las noticias económicas les pusieron el pie a los mercados financieros, que tropezaron en terreno negativo en la antepenúltima jornada de julio. El Dow Jones cayó 0.38 por ciento, hasta los diez mil 498 puntos; mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 recortó 0.69, hasta los mil 106 enteros. El índice Nasdaq cedió 1.88 por ciento, a las dos mil 265 unidades. El petróleo estadounidense para entregar en septiembre cayó 51 centavos, 0.66 por ciento, a 76.99 dólares el barril, tras recuperarse desde un mínimo de 75.9 y de un máximo de 77.74 dólares. Esto, producto de un sorpresivo aumento en las existencias de crudo. La Administración de Información de Energía (EIA, por sus siglas en inglés) reportó que las existencias de crudo crecieron 7.31 millones de barriles la semana pasada, debido a un salto de las importaciones. La actividad económica en EU registró sólo un modesto aumento en junio y la primera quincena de julio, informó la Reserva Federal, en lo que representa una nueva señal de que la recuperación podría estar perdiendo fuerza. En su informe conocido como el Beige Book, el banco central reveló que las condiciones económicas siguieron mejorando en la mayoría de sus 12 distritos regionales. Sin embargo, los avances fueron modestos, en tanto que las ventas minoristas registraron sólo leves incrementos y los sectores de vivienda y construcción se mantuvieron débiles. El crédito bancario, en tanto, continuó restringido. Los pedidos de bienes duraderos disminuyeron 1.0 por ciento en junio, a un monto ajustado por factores estacionales de 190 mil 500 millones de dólares, informó el Departamento de Comercio. Wall Street anticipaba un incremento de 1.1 por ciento. Sin embargo, los pedidos de bienes de capital no vinculados a la defensa, sin incluir aviones, cifra utilizada para calcular el Producto Interno Bruto, crecieron 0.6 por ciento. Y en México... El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 29.75 puntos, 0.09 por ciento, para cerrar en las 32 mil 665.56 unidades. Con un volumen operado de 290.70 millones de acciones, el IPC extendió sus pérdidas por toma de utilidades, luego del reciente rally en las últimas sesiones y por una inesperada caída mensual de los pedidos de bienes duraderos en Estados Unidos. Al cerrar operaciones en el mercado de cambios, la moneda local se intercambió ligeramente por debajo del cierre previo, en las 12.6870 unidades por dólar spot. Pese a lo anterior, el peso retrocedió desde mínimos de 12.60 unidades. Y si bien en el mercado de cambios la moneda nacional no mostraba presión ante las cifras en Estados Unidos, éstas terminaron por impactar la paridad al finalizar la jornada. El precio de la mezcla mexicana no siguió la tendencia internacional y se vendió en 69.17 dólares el barril, logrando mantenerse casi sin cambios respecto al cierre previo (69.58 dólares).